

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Rabbil Alamin, Puji syukur kehadiran Allah SWT, karena dengan perkenan dan ridho-Nya kegiatan Seminar Nasional Bisnis Seri ke 5 Program Studi Magister Manajemen (PS-MM) FEB UNTAN dapat terselenggara dengan lancar dan baik. Kegiatan seminar nasional bisnis ini merupakan bagian rangkaian kegiatan seminar yang dilaksanakan secara berkala. Namun dikarenakan masih dalam kondisi pandemi Covid-19 maka kegiatan Seminar Nasional Bisnis Seri ke 5 masih dilaksanakan secara daring.

Tema kegiatan Seminar Nasional Bisnis Seri ke 5 adalah “**Peran Perbankan Dalam Mendukung Program Digitalisasi Desa**”. Sebagaimana diketahui dalam upaya untuk mempercepat proses pembangunan desa adalah dengan menyediakan akses teknologi informasi ke seluruh desa yang ada di Indonesia. Dalam hal ini peran perbankan menjadi sangat penting dalam berkontribusi menyediakan layanan perbankan berbasis internet ke seluruh desa yang ada. Untuk itu dipandang tepat diadakan seminar ini dengan topik di atas. Seminar Nasional Bisnis seri ke 5 dilaksanakan menjadi dua sesi kegiatan yaitu sesi pertama diisi dengan seminar berbentuk webinar dengan mengundang pembicara utama yaitu Gubernur Provinsi Kalimantan Barat, Bapak H. Sutarmidji, SH., M. Hum, Staf Ahli Menteri Bidang Hubungan Antar Lembaga Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi RI, Bapak Drs. Samsul Widodo, MA, Bupati Kabupaten Kubu Raya, Bapak H. Muda Mahendrawan, S.H, Direktur Umum PT. Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Barat, Bapak Rokidi, SE., M.M. Selanjutnya, sesi kedua berupa seminar *call for paper* untuk mempresentasikan artikel atau makalah yang berasal dari berbagai perguruan tinggi atau instansi di Provinsi Kalimantan Barat dan dari luar Kalimantan Barat yang terkait dengan topik yang diangkat dalam Seminar Nasional Bisnis Seri ke 5.

Pada kesempatan ini, kami menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak atas terlaksananya kegiatan Seminar Nasional Bisnis Seri ke 5 ini. Secara khusus kami sampaikan terima kasih kepada Rektor Universitas Tanjungpura, Bapak Prof. Dr. H. Garuda Wiko, SH., MSi., FCBarb, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Ibu Dr. Barkah, SE., MSi, para reviewer, para moderator, dan seluruh panitia inti Seminar Nasional Bisnis Seri ke 5 atas semua kerja kerasnya sehingga terlaksananya kegiatan ini secara baik.

Terakhir, terimakasih kepada para narasumber dan para pemakalah yang telah mempresentasikan papernya serta para peserta Seminar Nasional Bisnis Seri ke 5, sampai jumpa kembali di seri seminar bisnis nasional berikutnya.

Pontianak, 06 November 2021
Ketua PS-MM FEB UNTAN

Mustaruddin, SE., MSi., PhD
Nip. 19620602 1989031002